

Objectif : Découverte du principe alphabétique.

Consigne : Retrouve le mot Noël dans le texte et entoure-le.

Benjamin prit la lettre que la sauterelle venait de glisser sous sa porte et l'éleva à hauteur de ses yeux.

«Père-Noël ! Mais qu'est-ce que ça veut dire ?» s'exclama-t-il. Cette factrice est complètement timbrée. Voilà maintenant que je reçois le courrier du Père-Noël.

Benjamin alla voir le pou et lui avoua qu'il n'était pas le Père-Noël.

- Et mes petits souliers, alors ? demanda le pou avec anxiété.
- Eh bien, je suppose que tu les garderas aux pieds le soir de Noël.

(.../...) Je ne veux pas être le Père-Noël, je refuse d'être le Père-Noël», maugréa Benjamin.

Puis, Benjamin commença à trouver très agréable de jouer les faux Père-Noël.

(.../...) Oh !mon Dieu, demain c'est Noël, et je vais devoir déménager. Il s'empressa d'envelopper d'un peu de papier, de quelques rubans des babioles qu'il nomma avec fierté : «Cadeaux de Noël».

Lorsqu'il sortit, devant lui, se dressait, majestueux, le traîneau du Père-Noël.

Le matin de Noël il y eut des cris de joie devant les cadeaux.

«Joyeux Noël Adèle ! Alors, pas de courrier pour le Père-Noël ce matin ?»

«Il y a bien une lettre pour toi, Benjamin, mais c'est une lettre du Père-Noël, du vrai Père-Noël, je veux dire.»

*Antoon Krings.*